
SEMARANG (KR)-

Ketua DPD Partai Gerin-

dra Jateng Abdul Wachid

mengatakan, Partai

Gerindra dan PKB Jateng

siap menyongsong Pilpres

2024 mendatang. Pim-

pinan masing-masing par-

pol di Jateng ini telah

bertemu dan sepakat men-

dukung duet Prabowo

Subianto dan Muhaimin

Iskandar.

Abdul Wachid mengata-

kan hgal ini kepada war-

tawan di Semarang Senin

(1/8). Optimisme kerja-

sama Gerindra Jateng dan

PKB jelang Pilpres meng-

acu pada Pilgub 2018 si-

lam. Saat itu pasangan

Sudirman Said dan ida

Fauziyah yang dalam

survei hanya mendapat-

kan suara belasan persen,

mampu mendulang hingga

41 persen suara saat pemi-

lihan.

Menurut Abdul Wachid,

Pilgub Jateng 2018 meru-

pakan pembuktian bahwa

Gerindra dan PKB bisa

mendongkrak suara untuk

Pilpres 2024. “Pengalaman

Pilgub Jateng 2018 bisa

menjadi acuan Pilpres 20-

24 mendatang,” kata Abdul

Wachid. Pengurus DPD

Gerindra Jateng bertemu

dengan pengurus DPW

PKB Jawa Tengah dilaku-

kan pada Minggu (31/7).

Hadir dari Gerindra Ja-

teng, Sekretaris Sriyanto

Saputro dan Bendahara

Heri Pudyatmoko serta

anggota Fraksi di DPRD

Jateng. Sementara dari

PKB yakni Ketua DPW

PKB Jateng KH Yusuf

Chudlori, Sekretaris Sukir-

man dan anggota fraksi.

Abdul Wachid yang juga

anggota DPR RI ini menga-

takan, Jateng dan Jatim

adalah kunci kemenangan

dalam pertarungan Pil-

pres. Pengalaman di Pil-

pres 2019 silam, Pasangan

Prabowo-Sandiaga Uno

kalah di dua provinsi terse-

but. Bahkan kekalahan di

Jateng cukup telak. “Jatim

adalah kantong PKB dan

kelahiran Cak Imin

(Muhaimin Iskandar). ke-

bersamaan Gerindra-PKB

di Jateng jelas akan men-

dongkrak suara sig-

nifikan,” ujarnya.

Ketua DPW PKB Jateng

KH M Yusuf Chudlori me-

ngatakan, pertemuan an-

tara Gerindra dan PKB

Jateng sudah sangat di-

nantikan. PKB dan Ge-

rindra di Jawa Tengah siap

mensukseskan duet Pra-

bowo Subianto - Muhaimin

Iskandar dalam Pilpres

2024. “Kita sangat bersyu-

kur PKB dan Gerindra

dipertemukan untuk mem-

bangun Indonesia ke de-

pan. Sama-sama berikh-

tiar di 2024. Mengusung

pak Prabowo, Gus Muhai-

min agar Indonesia se-

makin maju dan se-

jahtera,” ujarnya.

Menurut Gus Yusuf, saat

para pengurus DPW PKB

melakukan pertemuan di

Jakarta, Jateng menegas-

kan siap mengusung duet

Prabowo - Muhaimin. Apa-

lagi kerja sama ini bukan

hal baru. ”Kita pernah koa-

lisi pada Pemilihan Guber-

nur Jateng 2018. Dengan

kerja keras, kerja cerdas,

bukan mengesampingkan

parpol lain kita mampu

meraih 41% suara. Pada-

hal persiapan hanya 6 bu-

lan,” ujar Gus Yusuf. (Bdi)
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Ketua IKA Unimma saat berbicara di forum Mubes

IKA Unimma. 

Isa Ashari Kembali Pimpin Ika Unimma
MAGELANG (KR) - Merekatkan tali silaturahim dan

kebersamaan antaralumni lintas angkatan dan fakultas,

Ikatan Keluarga Alumni (IKA) Universitas Muhammadiyah

Magelang (Unimma) menyelenggarakan Musyawarah

Besar (Mubes) di auditorium Kampus 1 Unimma, Sabtu

(30/7) lalu.

Musyawarah Besar IKA Unimma ini juga bertujuan

membangun jejaring antara alumni dengan almamater,

alumni dengan alumni, serta alumni dengan masyarakat.

Selain itu, Mubes juga menjadi wadah penyampaian la-

poran pertanggungjawaban pengurus IKAUnimma perio-

de 2018/2021, sekaligus pemilihan pengurus periode

2022/2026.

Ketua Pengurus IKA Unimma periode 2018/2021 Isa

Ashari SE MM diantaranya mengatakan mendatang IKA

Unimma harus lebih baik, Unimma juga harus lebih baik,

lebih maju, bermanfaat, dan mau menyesuaikan perkem-

bangan zaman, sehingga menghasilkan mahasiswa

yang berkarakter, maju dan bermanfaat.

Rektor Unimma Dr Lilik Adriyani SE MSi di forum ini me-

nyampaikan harapannya kepada para alumni agar mem-

beri dukungan pada almamater dan juga pada para maha-

siswa. Dengan diadakan Mubes ini diharapkan bisa men-

dapat sosok ketua yang bisa membawa alumni menjadi

lebih baik dan membantu alumni menjadi luar biasa. Juga

menghasilkan program kerja yang mencakup semuanya.

Sementara itu Isa Ashari kepada KR, Minggu (31/7),

mengatakan dirinya kembali memperoleh kepercayaan

dan amanah untuk memimpin IKA Unimma periode

Tahun 2022/2026. Diharapkan di akhir Bulan Agustus

2022 mendatang kepengurusan IKA Unimma Periode

2022/2026 sudah tersusun secara lengkap. Ada be-

berapa program yang menjadi perhatiannya, diantaranya

konsolidasi pengurus IKA Unimma, konsolidasi organisa-

si, pengembangan IKA Unimma di fakultas maupun di

daerah, pengembangan dunia wirausaha bagi alumni

maupun lainnya. (Tha)

Reserse Harus Kejar dan Tangkap Penjahat
SEMARANG (KR) - Penegakan hukum yang tegas

akan memberikan efek jera bagi penjahat untuk tidak

berbuat macam-macam di Jateng. ÒBila kinerja Polri

khususnya fungsi reserse cepat dan segera ungkap, maka

calon pelaku kejahatan akan berpikir seribu kali untuk me-

lakukan aksinya,Ó ungkap Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad

Luthfi dalam amanahnya pada apel pagi Senin (1/8) di ha-

laman Mapolda Jateng, Jalan Pahlawan Semarang. 

Pucuk pimpinan jajaran Polda Jateng itu menam-

bahkan, fungsi reserse harus dapat menjadi ÔgendruwoÕ

(hantu) bagi para penjahat. Hal itu dapat terjadi bila pene-

gakan hukum dilakukan secara cepat dan tegas. ÒKejar

dan tangkap pelaku kejahatan sampai di mana saja. Ada

bukti permulaan yang cukup, segera tahan dan periksa.

Namun jangan hanya tangkap, yang terpenting adalah

ungkap (kasus kejahatan),Ó tuturnya.

Meski begitu, Kapolda menggarisbawahi bahwa pene-

gakan hukum tidak boleh dengan cara melanggar

hukum. Penegakan hukum bersifat prosedural namun

harus diterapkan secara tegas. ÒMeski langit runtuh,

hukum harus tetap ditegakkan. Maka dari itu, penegakan

hukum harus tegas tapi tidak dengan cara melanggar

hukum,Ó imbuhnya.

Ahmad Luthfi memberikan apresiasi pada jajaran atas

terungkapnya sejumlah kasus yang menjadi atensi pu-

blik.Cepatnya pengungkapan kasus ini,kata kapolda ,

patut diapresiasi karena sedikit banyak dapat menjawab

keresahan publik terhadap penanganan kasus-kasus be-

sar yang terjadi di wilayahnya. Disinggung pula, menge-

nai penerapan ETLE sebagai sarana penegakan hukum

lewat pemanfaatan teknologi oleh jajaran lalu lintas.

Kapolda memberikan apresiasi karena telah terlaksana

secara baik di Jateng. (Cry)

KLATEN (KR) - Peme-

rintah Kabupaten (Pem-

kab) Klaten menerima

Hak Atas Kekayaan Inte-

lektual (HAKI) dari Ke-

menterian Hukum dan

HAM (Kemenkumham).

HAKI yang diserahkan

dibagi dalam tiga kategori,

yaitu kategori ekspresi bu-

daya tradisional di antara-

nya kesenian gejog lesung

dan tradisi Yaqowiyyu. Ka-

tegori pengetahuan tradi-

sional di antaranya lompya

duleg dan payung lukis

Juwiring. Kategori potensi

indikasi geografis di an-

taranya beras Rojolele

Srinar, Srinuk, Sriten dan

kopi Arabica Sapuangin.

Bupati Klaten Sri Mul-

yani, Minggu (31/7) menga-

takan penyerahan HAKI

tersebut diharapkan mem-

berikan semangat bagi ma-

syarakat dalam melesta-

rikan kekayaan daerah.

Hal ini juga membuktikan

Pemkab Klaten hadir dan

memberikan dukungan ba-

gi masyarakat untuk terus

menggali potensi daerah.

“Dengan adanya HAKI

yang disampaikan oleh Ke-

menkumham ini, potensi

asli Kabupaten Klaten le-

gal secara hukum. Sehing-

ga semakin mengukuhkan

atas potensi yang berhasil

dikembangkan di Kabu-

paten Klaten,” ungkapnya

usai upacara Hari Jadi ke-

218 Kabupaten Klaten.

Kepala Bidang Pelayan-

an Hukum Kemenkumham

Jawa Tengah, Agustinus Yo-

si Setyawan mengatakan

kekayaan intelektual yang

diserahkan tersebut bersi-

fat komunal. Artinya keka-

yaan intelektual tersebut

merupakan milik masyara-

kat. ”HAKI ini merupakan

bentuk perlindungan hu-

kum terhadap kekayaan in-

telektual yang dimiliki oleh

masyarakat Klaten. Se-

hingga dapat dimanfaatkan

untuk kesejahteraan ma-

syarakat dan tidak akan

diklaim oleh daerah atau-

pun pihak lain,” kata Yosi.

Menurut Yosi, jumlah

HAKI yang diserahkan

merupakan yang ter-

banyak dibandingkan pe-

ngajuan tahun-tahun se-

belumnya. Kendati demiki-

an, pihaknya mendorong

kekayaan intelektual agar

bisa lebih banyak lagi. 

”Puluhan hingga ratusan

silahkan diajukan. Artinya

semakin banyak kekayaan

intelektual masyarakat

yang dilindungi oleh ne-

gara. Sekaligus membantu

pemulihan perekonomian

pasca pandemi dengan me-

manfaatkan HAKI untuk

kesejahteraan masyara-

kat,” jelas Yosi.                (Sit)

Hanya saja, bantuan

tersebut sumber dananya

bukan dari Baznas, me-

lainkan dari Badan Penge-

lola Keuangan Haji (BP-

KH), yang dipimpin Dr

Anggito Abimanyu.

“Tugas Baznas sebatas

menentukan siapa saja

lembaga atau institusi

yang akan menerima ban-

tuan, karena hanya empat

armada, maka harus digu-

nakan skala prioritas. Yang

menerima ambulans ha-

nyalah yang benar-benar

membutuhkan untuk ke-

pentingan pelayanan

umat. Semoga ke depan

akan lebih banyak lagi ar-

mada ambulans yang da-

pat diperbantukan untuk

masyarakat,” katanya saat

penyerahan empat mobil

ambulans di Kampus Uni-

versitas Wahid Hasyim, Se-

marang, Jumat (29/7/2022).

Empat institusi yang me-

nerima Ambulans jenis

Toyota Hiace Commuter

2.4 M/T tahun 2022, sehar-

ga Rp 608 juta per unit

tersebut terdiri Masjid

Agung Jawa Tengah, Uni-

versitas Wahid Hasyim,

Pesantren Darul Muhta-

diin, Bale Kambang, Jepa-

ra dan Unisma Malang,

Jawa Timur. Tiga peneri-

ma dari Jawa Tengah hadir

di Kampus Unwahas. Dari

Masjid Agung Jawa

Tengah Wakil Ketua PP

MAJT, KH Hanief Ismail,

Lc, Rektor Unwahas Prof

Dr H Mudzakir Ali dan dari

Pesantren Raudlotul

Muhtadiin, Bale Kambang,

KH Mustamir. Dari perwa-

kilan BPKH hadir Adityo

Negoro, Asisten Manager

Pencairan dan Pelaporan

Program Kemaslahatan.

“Setelah tersalurkannya

bantuan ambulans ini,

Baznas RI memiliki tang-

gung jawab moral yang

tinggi kepada BPKH seba-

gai lembaga pemberi dana

sehingga Baznas pun juga

meminta kepada para

penerima bantuan untuk

menjaga, memelihara serta

memanfaatkan sebaik-

baiknya bantuan tersebut

untuk kepentingan umat,”

pinta Prof Noor Achmad.

Ditegaskan, dana yang

dipakai untuk membeli

mobil ambulans, berasal

dana abadi umat dari sisa

haji yang di deposito sebe-

sar Rp 3,5 triliun. Dana

tersebut di luar yang Rp

160 triliun, sebagai dana

haji yang digunakan an-

tara lain untuk memberi

subsidi kepada para je-

maah haji. (Isi)

Baznas RI Salurkan Mobil Ambulans

Klaten Terima 18 Hak Kekayaan Intelektual

KR-Sri Warsiti

Bupati Klatemenerima piagam HAKI, didampingi

Wakil Bupati dan Ketua DPRD. 

SEMARANG (KR) - Ketua Baznas RI Prof Dr KH Noor Ach-
mad MA menyatakan lega, akhirnya Baznas dapat mewujudkan
bantuan mobil ambulans kepada empat institusi di Jateng dan
Jatim yang benar-benar membutuhkan armada tersebut untuk
memperkuat pelayanan umat. 

KETUA Komisi C DPRD

Jateng Bambang Haryanto

Baharudin mendukung

rencana Pemerintah untuk

menguatkan data guna

mengetahui jumlah ken-

daraan bermotor secara ri-

il. Dengan memiliki data

yang valid maka potensi

pendapatan pun tidak per-

lu diragukan. Hal itu

dikatakan Ketua Komisi C

DPRD Jateng Bambang

Haryanto Baharudin kepada wartawan

usai mengikuti Silaturahmi dan Kun-

jungan Tim Pembina Samsat Nasional,

di Gradhika Bhakti Praja, kompleks

Kantor Gubernuran Jateng, di Sema-

rang, Jumat (29/7).

Bambang mengatakan, masalah jum-

lah kendaraan bermotor masih menjadi

pekerjaan tersendiri bila dikaitkan de-

ngan potensi pendapatan daerah. Antara

data riil lapangan dengan pajak yang di-

terima pemerintah daerah sering tidak

sebanding. Untuk itu konsolidasi data

sangat dibutuhkan guna menggali

potensi pajak yang lebih besar untuk

pendapatan daerah.

Bagaimana nanti dengan aturan yang

baru, Samsat harus melakukan konsoli-

dasi data yang akurat me-

ngenai jumlah kendaraan

bermotor, karena potensi

Pajak Kendaraan Bermo-

tor (PKB) tergantung pa-

da jumlah kendaraan

bermotor. Sedangkan se-

lama ini jumlah kenda-

raan bermotor yang riil

berbeda beda. Selain itu,

data yang terintegrasi sa-

ngat memudahkan peme-

rintah dalam mengeluar-

kan kebijakan tentang penghapusan pa-

jak atau pemutihan. Kebijakan tersebut

memerlukan data kepemilikan

kendaraan bermotor yang valid, yaitu

kendaraan yang benar-benar atas nama

pemilik bukan orang lain.

Seperti saat pembahasan di Komisi C

DPRD Jateng, Pemprov Jateng memiliki

piutang Rp 2 triliun untuk pajak

kendaraan bermotor yang belum tertag-

ih. Data piutang itu apakah benar-benar

berdasarkan hitungan dari  objek pajak

kendaraan atau tidak. Maka konsolidasi

data sangat diperlukan. ❑

(Disampaikan Ketua Komisi C

DPRD Jateng Bambang Haryanto

Baharudin, kepada wartawan KR

Biro Semarang, Budiono Isman-Anf)

Perkuat Data untuk Hitung Potensi Pajak Kendaraan

KR-Budiono

Bambang Haryanto B.

Gerindra-PKB Jateng Siap Menangkan Duet Prabowo-Muhaimin

MAGELANG (KR) -

Menteri Koordinator Bi-

dang Pembangunan Manu-

sia dan Kebudayaan Indo-

nesia Prof Muhadjir Effen-

dy mengatakan semua ma-

nusia di dunia ini adalah

sebagai kholifah, yakni

menjadi wakil Allah untuk

memelihara ciptaan-Nya di

dunia. “Kholifah bukan di-

artikan membentuk peme-

rintahan, kholifah dapat

diartikan memelihara

alam semesta,” kata Mu-

hadjir Effendy pada silatu-

rahim keluarga besar Mu-

hammadiyah (SKBM) ke-

IX di Kecamatan Muntilan

Magelang, Minggu (31/7).

Muhajir mengatakan

kaitan dengan revolusi

mental yang menjadi tu-

gasnya, adalah mengubah

pikiran dan perilaku mene-

bang pohon atau merusak

alam menjadi menanam,

memelihara pohon dan

alam semesta. Manusia

yang kerjaanya menebang

dan merusak alam berarti

tidak dapat menjadi kho-

lifah. Tahun ini, terang dia,

pemerintah mencanang-

kan menanam sebanyak 10

juta pohon dengan target

akhir tahun tercapai. Jika

target tercapai akan diting-

katkan menjadi 100 juta

pohon.

Muhadjir mengatakan

Covid-19 dan penyakit mu-

lut dan kuku (PMK) me-

nyebar dengan cepat salah

satu faktornya adalah bu-

ruknya kualitas udara. Me-

nurutnya jika kualitas

udara bagus penyebaran

virus korona dan PMK bisa

diminimalisir bahkan dice-

gah sebab virus sudah dita-

ngani oleh alam. “Maka ka-

mi mengajak masyarakat

untuk menanam dan me-

rawat pohon, agar kualitas

udara kembali baik,”

katanya.

Bagi masyarakat, Muha-

djir mengingatkan untuk te-

tap mentaati protokol kese-

hatan terutama bagi orang

lanjut usia, untuk mencegah

terpapar Covid-19. 

Bupati Magelang Zaenal

Arifin mengatakan ke-

datangan Menteri Muha-

djir menjadi spirit dalam

pembangunan di Magelang

terutama dalam revolusi

mental. “Kami juga berteri-

makasih. Karena menda-

pat bantuan sekitar 1000

pohon. Tentunya dari sisi

simbolis kita harus mem-

bangun Indonesia dan juga

menjaga kestabilan alam,”

kata Zaenal Arifin. Zaenal

Arifin menyampaikan pen-

tingnya menanam pohon

dan memelihara alam

semesta untuk perbaikan

kualitas udara. “Tanamlah

dan pelihara pohon. Pohon

yang bertugas member-

sihkan udara,” katanya

Ketua Pimpinan Cabang

Muhammadiyah Muntilan

Suradi Rahmad mengata-

kan SKBM  kembali dige-

lar setelah dua tahun va-

kum karena Covid-19.

Meski begitu Muham-

madiyah tetap berkhidmat

diberbagai bidang seperti

ekonomi, pendidikan, dan

sosial. (Osy)

Revolusi Mental Mengubah Merusak Jadi Memelihara

KR- Zaini Arrosyid

Menko Bidang Pembangunan Manusia dan

Kebudayaan Indonesia Prof Muhadjir Effendy

menyampaikan perlunya penanaman pohon un-

tuk memperbaiki kualitas udara. 

KR-Budiono

Pertemuan antara pengurus DPW PKB Jateng de-

ngan pengurus DPD Partai Gerindra di Semarang. 

JAWATENGAH

KR-Istimewa

Ketua Baznas RI Prof Dr KH Noor Achmad MA

berfoto bersama rombongan Masjid Agung Jawa

Tengah usai penyerahan mobil ambulans. 


